

Für die Entwicklungszusammenarbeit im In- und Ausland werden folgende Projekte unterstützt. (1. Tranche 2007- Detailaufstellung)

50'000 Franken	für Renovation Mehrzweckhalle, Commune Mixte de Mervelier
27'000 Franken	für Staatliche Universität in Balti, Moldawien
45'000 Franken	für HIV-Aids-Projekt, Simbabwe
20'000 Franken	für die Förderung von Kindern, Namibia
70'000 Franken	für ein Frauenhaus, Bosnien-Herzegowina
16'000 Franken	für den Ausbau eines jüdisch-arabischen Zentrums, Israel
20'000 Franken	für Aufforstung, Äthiopien
25'000 Franken	für ein Refugium für Strassenkinder, Mexico
50'000 Franken	für Bau eines Ateliertraktes in Ausbildungszentrum, Nigeria
10'000 Franken	für die Ausbildung von Frauen und Mädchen, Ecuador
30'000 Franken	für Grossmütter von AIDS-Waisen, Tansania
20'000 Franken	für ein Gesundheitszentrum, Äthiopien
50'000 Franken	für Menschenrechte von Hausangestellten, Indien
40'000 Franken	für die Unterstützung von Gewalt betroffener Frauen, Palästina
35'000 Franken	für die Entwicklung von Einnahmemöglichkeiten, Mikronesien
20'000 Franken	für Umwelt- und Energiezentrum, Bosnien
10'000 Franken	für eine Schulbibliothek, Ecuador
50'000 Franken	für ein HIV-AIDS-Projekt, Kenia, Uganda
30'000 Franken	für Milchproduktion und -vermarktung, Mali
20'000 Franken	für den Transport von Hilfsgütern, Georgien
20'000 Franken	für Rehabilitationszentren, Albanien
20'000 Franken	für die Unterstützung von Landfrauen, Burkina-Faso
10'000 Franken	für Rechtsberatung von mittellosen Frauen, Indien
54'000 Franken	für die Unterstützung von fairem Handel, Thailand
30'000 Franken	für den Bau eines Gesundheitszentrums, Ecuador
30'000 Franken	für Trockendockaufenthalt eines Klinikschiffes, Mikronesien